- M. George Haynal, nommé consul général à New York.
- M<sup>me</sup> Louise Léger, nommée ambassadeur auprès de la République du Panama.
- M. Gabriel M. Lessard, nommé ambassadeur auprès de l'Éthiopie avec accréditation simultanée auprès de l'Érythrée.
- M. Edward (Ted) Lipman, nommé consul général à Shanghai.
- M. D. Gordon Longmuir, nommé ambassadeur auprès du Royaume du Cambodge.
- M. François Mathys, nommé ambassadeur auprès du Royaume de Norvège avec accréditation simultanée auprès de la République d'Islande.
- M<sup>me</sup> Susan McCoy, nommée ambassadeur auprès de la République du Mali.
- M. Mark Moher, nommé ambassadeur et représentant permanent suppléant auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et représentant permanent des Nations Unies pour le désarmement.
- M. Arthur C. Perron, nommé haut-commissaire auprès de la République sud-africaine.
- M. Marc Perron, nommé ambassadeur auprès des États-Unis du Mexique.
- M. Jean-Guy Saint-Martin, nommé ambassadeur auprès du Royaume du Maroc.
- M. Konrad Sigurdson, nommé haut-commissaire auprès de la République socialiste démocratique de Sri Lanka avec accréditation simultanée auprès de la République des Maldives.
- M. Kimon Valaskakis, nommé ambassadeur auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques, à Paris.
- M. John M. Weekes, nommé ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et auprès de l'Organisation mondiale du commerce.

\* \* \*

Les personnes nommées en Uruguay et au Panama le sont à titre de chefs de nouveaux bureaux qui auront comme principal mandat de promouvoir les intérêts commerciaux et économiques du Canada. Les nominations en Équateur et au Mali ont pour but de hausser le niveau de la représentation canadienne dans ces pays; le Canada a déjà des bureaux dans ces deux pays. Les nouvelles missions